



**Weltpremiere des Megaevents BETHLEHEM wird verlegt
Bereits gekaufte Tickets behalten ihre Gültigkeit**

Am 16.06.2020 Anmeldestart für zwei weitere Termine in 2021

Bethlehem

Ein Chormusical von Michael Kunze und Dieter Falk

11. Dezember 2021, Düsseldorf, ISS DOME
Verlegt vom: 05. Dezember 2020, Düsseldorf, ISS DOME

Neue Termine:

18. Dezember 2021, Wetzlar, Rittal Arena
19. Dezember 2021, Ludwigsburg, MHP Arena
Anmeldung und VVK ab 16.06.2020

Leipzig, 03. Juni 2020: In Folge der Corona-Pandemie und damit verbundenen behördlichen Auflagen für Großveranstaltungen, muss die für den 05. Dezember 2020 geplante Weltpremiere von BETHLEHEM – Ein Chormusical von Michael Kunze und Dieter Falk auf den 11. Dezember 2021 verschoben werden.

Bereits erworbene Karten und Choranmeldungen behalten uneingeschränkt ihre Gültigkeit für den neuen Termin!

Gründe für die Verlegung sind zum einen, dass zum jetzigen Zeitpunkt nicht absehbar ist, ob die Veranstaltung im Dezember durchgeführt werden dürfte. Zum anderen beinhaltet die Vorbereitung dieses Megaprojektes, mit über 2.500 Sängerinnen und Sängern mehrere große und kleine Probestermine, die derzeit nicht plan- und umsetzbar sind.

Mit Blick auf die Gesundheit und Planungssicherheit aller Beteiligten ist eine Verlegung aktuell alternativlos.

Diese Veränderung hat ebenfalls Einfluss auf die eigentlich für den Dezember 2021 geplante, bislang aber noch nicht veröffentlichte, Deutschland-Tournee. Statt wie ursprünglich geplant acht wird es nun nach der Premiere im Jahr 2021 noch zwei weitere Aufführungen des Musicals geben. Die Anmeldung für Chöre, Sängerinnen und Sänger sowie der Ticketvorverkauf beginnt ab 16. Juni 2020 unter www.bethlehem-chormusical.de.

Presseinformation

Tournee- und Konzerttermine

www.mawi-concert.de



Termine für eine größere Tournee im Jahr 2022 werden in Kürze bekanntgegeben.

Um in der Zwischenzeit der großen Chor-Community „Bethlehem“ vorzustellen, veranstalten Paul und Dieter Falk zusammen mit MAWI schon seit März die live gestreamte Online-Probe „Singen Zuhause“, die jeden Dienstag Abend von ca 5.000 Sänger/innen besucht wird.

Allgemeines zum Musical:

Nach den vielfach gefeierten Aufführungen ihrer Chorprojekte „Die 10 Gebote“ und „Luther“ bringt das Erfolgsduo Michael Kunze (Texte) und Dieter Falk (Komposition) ihr neuestes Monumentalwerk „Bethlehem“ auf die Bühne. Kooperationspartnerin des Megaevents ist die Evangelische Kirche im Rheinland.

Musik, die das Gefühl trifft und Texte, die zum Denken anregen – Bethlehem wird dem Publikum über alle religiösen Grenzen hinweg, etwas von der Kraft der Weihnachtsgeschichte mitgeben. Die Zuschauer erfahren von einer Geschichte, die nicht nur Vergangenes nacherzählt, sondern auch reich an Bezügen zur Gegenwart ist. In den Protagonisten erkennt man zeitlose Gestalten: Da ist die schwangere Maria, für die niemand außer ihrem geliebten Mann Verständnis hat. Da sind drei völlig unterschiedliche „Weisen“, die als Gelehrte mit Unerklärlichem konfrontiert sind. Man begegnet Herodes, der um eine Macht kämpft, die nichts wert ist und Flüchtlingen, die niemand haben will. Schlussendlich wird man mit dem Geheimnis der Menschwerdung Gottes konfrontiert und dem Vergleich zum heutigen Streben nach einer Vergöttlichung des Menschen.

Dieter und Paul Falks Musik wird dieses Konzept mit Gospelmusik, sinfonischen und rockigen Klängen, Balladen und Jazztiteln zeitgemäß musikalisch umsetzen. Auch vertraute Zitate von bekannten Weihnachtsliedern werden in die Partitur einbezogen. Das Herzstück dieser phänomenalen Inszenierung ist der gigantische Chor, bestehend aus 2600 begeisterten Sängerinnen und Sängern. Die solistischen und schauspielerischen Parts übernehmen professionelle Musicaldarsteller. Ein großes Sinfonieorchester mit einer Rhythmusgruppe und elektronischen Instrumenten unterstützt dabei Chöre und Solisten.

MAWI Concert GmbH

Tel: +49 341 484 00 0

Web: www.mawi-concert.de

Ansprechpartner Presse & Promotion:

Pierre Gehrman

Tel. +49 341 484 00 20

Pierre.gehrmann@mawi-concert.de